



México, D.F., a 27 de Octubre de 2008.

**MARIO DELGADO CARRILLO**  
Secretario de Finanzas del D.F.

**Entrevista concedida antes de la reunión de la Comisión de Desarrollo Metropolitano, en el Palacio Legislativo de San Lázaro.**

**PREGUNTA.-** (Inaudible) este tipo de encuentros, pero generalmente se ha dicho, se ha señalado reiteradas veces que al gobierno capitalino, desde que la administración es perredista, se le castiga en el presupuesto. ¿Qué espera, en esta ocasión, que suceda y cómo piensa que se va a desenvolver esta (inaudible)?

**RESPUESTA.-** Esta reunión es con respecto al Fondo Metropolitano. El Fondo Metropolitano ha demostrado ser un instrumento muy útil para el desarrollo de infraestructura, sobre todo vial, hidráulica y de medio ambiente en la zona del Valle de México.

No es, en específico aquí, hablar de la ciudad, es hablar de la zona metropolitana y es el único instrumento que existe para enfrentar algunas necesidades que no tienen que ver con el territorio, sino más bien, la dinámica poblacional en el Valle de México.

**PREGUNTA.-** ¿Se hablará de cuestiones de asignación de presupuesto en este sentido?

**RESPUESTA.-** Así es. Lo que venimos a presentarles a los diputados es una solicitud de seis mil millones de pesos. ¿A partir de qué? A partir de una cartera de proyectos muy buen integrada, muy bien desarrollada, donde han participado los presidentes municipales,

los delegados del Valle de México, y son obras mínimas que se necesitan desarrollar para 2009.

La petición de hoy es, en el presupuesto del Ejecutivo viene una disminución de tres mil 550, viene a tres mil 300 millones de pesos, y la petición del día de hoy es que aumente a seis mil.

PREGUNTA.- (Inaudible).

RESPUESTA.- Creemos que sí, porque hay una buena cartera de proyectos y hay mucha disposición por parte, también, de los diputados que han venido vigilando, muy de cerca, el desarrollo del Fondo Metropolitano.

PREGUNTA.- ¿Cuáles son los proyectos más importantes?

RESPUESTA.- Primero, continuar con los proyectos de 2008. A partir de los proyectos que se inician en este año, a algunos tienen que darles una continuidad para 2009 y es, precisamente, lo que les venimos a exponer y algunos proyectos nuevos para 2009.

Podría mencionar algunos que tienen que ver con el tema de la basura en el Valle de México, que nos importa mucho al Estado de México y al Distrito Federal; tiene que ver, también con el desarrollo de transportes articulados, tanto en la Ciudad de México como en el Estado de México que, finalmente, terminan interconectándose y temas hidráulicos, de infraestructura hidráulica, como el mantenimiento del emisor central.

PREGUNTA.- Usted ha comentado que, en caso de que no se autoricen estos seis mil millones, se pondrían en riesgo varios proyectos, entre ellos, la infraestructura vial, ¿cuáles serían éstos? De manera muy puntual.

RESPUESTA.- Hay varios puentes en el poniente de la ciudad. En avenida Chimalhuacán, en Calle 7, son infraestructuras -hoy traemos algunos datos— que benefician a una gran cantidad de

población y que, si no tenemos recursos, se tendría que posponer su construcción.

**PREGUNTA.-** ¿En el caso de los programas que tiene el Gobierno de la Ciudad en materia de empleo, ahora que está la crisis económica, no consideran que se les vayan a desbordar por el desempleo que se ha registrado y que prevén todavía que no se generen más empleos?

**RESPUESTA.-** Parte de la estrategia que tiene el Gobierno de la Ciudad para enfrentar la crisis que tenemos es no detener, precisamente, el programa de obra pública.

En este sentido, el Fondo Metropolitano puede tener seis mil millones, tiene que ver con eso, con que se siga desarrollando la infraestructura en la Ciudad de México y eso genera muchos empleos.

Por ejemplo, acuérdesese del caso de la línea 12 del metro, es un proyecto que va a generar más de 25 mil empleos directos y es el proyecto de inversión más grande de todo el país.

**PREGUNTA.-** ¿Pero tienen ustedes algún cambio en la meta de generación de empleos?

**RESPUESTA.-** Nosotros no manejamos meta de generación de empleos, lo que tenemos es una inversión pública muy importante para contribuir a contrarrestar la dinámica negativa económica y tenemos el Seguro de Desempleo.

Muchas gracias.

-- ooOoo --